



# Efemérides



*Otrora un seis de julio  
maravilloso día  
al margen del Suquía  
Don Jerónimo fundó  
la Ciudad de Córdoba  
de la nueva Andalucía.  
Fue llamada La Docta  
porque también sucedió  
cerca de su fundación  
la Universidad nació. . .  
Temprano desarraigo  
me trajo hasta tus brazos  
adormeció el oleaje  
tu canto matinal.  
Cultura religiosa  
despliegan tus iglesias.  
Concierto de campanas  
que con su repiquetear  
alegran el corazón  
de aquel que sabe escuchar  
y contemplar la bella  
angelada catedral,  
que se encuentra cercana  
a tu joven peatonal.  
Historias de Cañada  
fantasmas ilusorios  
reflejo de pasiones  
en época otoñal.  
Enmudece la noche  
con tu manto estrellado  
luminoso poblado  
que nos invita a soñar...  
(Fragmento poesía de  
Graciela Traverso)*

## 6 DE JULIO DÍA DE LA FUNDACIÓN DE LA CIUDAD DE CÓRDOBA



### ¿Por qué se celebra el 6 de julio?

Porque ese día Jerónimo Luis de Cabrera procedió a realizar la fundación de la ciudad de Córdoba, en la búsqueda de un sitio que fuera el puente entre la poderosa civilización que se desarrollaba en los Andes peruanos y el sur desconocido, que integraba el virreinato hispano.

La expedición de más de un centenar de hombres vino desde Lima, algunos caminando y otros a caballo, cruzando por geografías desconocidas. Iban cargados de incertidumbre. Llegaron al suelo cordobés el 24 de junio. La fundación se realizó en la margen izquierda del río, en lo que hoy son las barrancas del histórico barrio Yapeyú, al noreste de la ciudad. Así nació, el 6 de julio de 1573 "Córdoba de la Nueva Andalucía".